

L'A.S. du collège GERMILLAC

Journée du mercredi 16 novembre 2016

*** Tournoi de BASKET :**

Pour la deuxième fois, cette année scolaire, les équipes du district se rencontraient dans l'activité basket à Port Sainte Marie.

Le collège Germillac était aujourd'hui représenté par 20 élèves (14 garçons et 6 filles) distribués en une équipe dans chacune des catégories de benjamins, benjamines et de minimes garçons.



Un grand bravo à tous pour votre participation et votre bonne humeur !

*** Gymnastique :**

Entraînement : Cet après-midi, 32 gymnastes étaient présentes !!





*La préparation
commence à porter
ses fruits*

* Badminton :

Entraînement : 29 élèves présents



*Du travail et encore du
travail... Mais tout en se
faisant PLAISIR !!*